



www.mg.co.id

Neymar Frustrasi Karena Cedera

PARIS (IM) - Neymar banyak melewatkan pertandingan Paris Saint-Germain (PSG) musim lalu karena cedera. Pemain Brasil itu pun mengaku frustrasi dengan kondisi itu.

Sebagaimana diketahui, Neymar mengalami masalah pergelangan kaki. Dia mendapatkan cedera itu saat PSG melawan Lille pada Februari 2023. Ligamen pergelangan kaki Neymar robek. Pemain 31 tahun itu harus menjalani pembedahan untuk mengatasi masalah tersebut.

Dengan kondisi itu, Neymar harus menyukseskan musim lebih cepat. Selama 130 hari Neymar harus menghuni ruang perawatan atau melewatkan 15 pertandingan PSG musim lalu.

Neymar menegaskan bahwa dirinya sangat merindukan bermain di atas lapangan. "Sangat mengkilikan melewatkan pertandingan, ada dalam posisi cedera. Saya sangat suka untuk bermain, bisa atas lapangan. Saat ini

bukan masalah saat pertemuan, itu susah. Jadi, bayangkan saat masalah ini dalam 4-5 bulan terakhir! Itu menyebalkan. Saya merindukan itu. Saya lahir untuk ini, untuk bermain sepakbola," kata Neymar di Canal+.

Neymar bermain sebanyak 29 kali di semua ajang bersama PSG musim lalu. Dia menyumbangkan 18 gol dan 17 assist. Meski sudah memberi kontribusi sebanyak itu, Neymar masih menjadi sasaran cemoohan pendukung PSG., karena dinilai kurang memberikan kontribusi.

Neymar memang diharapkan bisa mengantarkan PSG menjadi juara Liga Champions. Saat ditebus PSG dari Barcelona pada 2017, ia menyandang status sebagai pemain mahal dengan nilai transfer 222 juta vdp.

NEYMAR JR
Pemain PSG

Gvardiol Sepakat Pindah ke City

MANCHESTER (IM) - Josko Gvardiol dikabarkan merapat ke Manchester City. Bek muda Kroasia itu sepakat pindah ke The Citizens.

Laporan Fabrizio Romano, jurnalis spesialis transfer itu menyebutkan Gvardiol mencapai kesepakatan pribadi untuk pindah ke City. Selanjutnya, tinggal RB Leipzig menentukan harganya.

Klub Bundesliga itu disebut ingin melepas Gvardiol di angka 100 juta Euro atau sekitar Rp 1,6 triliun. Harga itu akan menjadikannya bek termahal sepanjang sejarah.

Gvardiol sendiri memang sudah masuk radar City musim panas ini. Penampilan bek 21 tahun itu memikat Pep Guardiola. Di usia yang masih belia, Gvardiol bisa menjadi andalan Timnas Kroasia. Akhir tahun lalu, ia membawa Vatreni ke semifinal Piala Dunia 2022 di Qatar.

Sementara itu, bersama RB Leipzig, ia bermain sebanyak 42 kali, bikin 3 gol, dan membantu klub Die Roten Bullen finis ketiga di klasemen Liga Jerman.

Sebenarnya, tidak

hanya City yang mengincar Gvardiol. Sejumlah klub Eropa juga menginginkannya sejak musim lalu. Salah satunya Chelsea yang berminat, namun tak mampu menggaetnya.

Mantan penggawa Dinamo Zagreb itu kabarnya baru memilih hengkang musim panas ini. Jika jadi pindah, Gvardiol akan menambah kekuatan di lini belakang, sekaligus menambah panjang tren bek-bek mahal yang diboyong City.

Masih segar dalam ingatan para penggemar sepak bola, bagaimana upaya Gvardiol ingin menghadang Lionel Messi saat Kroasia melawan Argentina di Semifinal Piala Dunia 2022 lalu.

Tapi apa daya, Messi terlalu super untuk mengelabuikannya, hingga tercipta gol ketiga Argentina hasil umpan Messi ke Julian Alvarez. ●vit

JOSKO GVARDIOL
Pemain RB Leipzig



CHRISTOPHER NKUNKU
Pemain Chelsea

Chelsea Serious Siapkan Skuad Mumpuni

"Saya rasa bisa beradaptasi dengan cepat dan semoga saya bisa melakukan segalanya agar siap sesegera mungkin. Pengalaman sebelum ke Jerman akan membantu saya ke depannya," kata Christopher Nkunku.

LONDON (IM) - Tugas berat menunggu Mauricio Pochettino musim depan. Sebagai manajer baru Chelsea, ia dituntut membawa timnya ke level tingkat tinggi. Pemain baru mulai didatangkan.

Terbaru, pemain yang direkrut adalah Christopher Nkunku. Penyerang 25 tahun itu diharapkan menjadi andalan baru The Blues, yang musim lalu terseok-seok.

Dari RB Leipzig, Nkunku ditebus Chelsea. Dia dibeli dengan biaya sekitar 53 juta Poundsterling. Nkunku diberi kontrak sebesar enam tahun

dan menjadi andalan baru Si Biru di lini serang.

Nkunku mempunyai reputasi yang bagus saat membela RB Leipzig. Pada musim lalu, pemain 25 tahun itu membukukan sebanyak 16 gol dan enam assist di Bundesliga.

Sebagai juru taktik, Pochettino pernah mempunyai riwayat menangani Paris Saint-Germain dan Tottenham Hotspur. Lewat teman-teman sesama pesepakbola, Nkunku pun mencari informasi soal Pochettino.

Dari kesannya hasil obrolan itu, Nkunku mengaku sudah

tidak sabar bekerja bersama pelatih asal Argentina itu. "Saya belum mempunyai kesempatan untuk berbicara dengannya. Saya sedikit berbicara dengan beberapa teman dari Paris mengenai dia. Saya berbicara mengenai dengan beberapa pemain. Mereka bilang pada saya bahwa dia merupakan pelatih yang sangat bagus dan saya antusias bekerja bersama dia," kata Nkunku di situs resmi Chelsea.

Nkunku percaya diri bisa langsung klik dengan sepakbola Premier League. Pengalaman hijrah ke Jerman disebutnya akan membantu. Ia yakin tak akan terlalu kesulitan klik dengan kultur Inggris karena punya pengalaman hijrah ke Liga Jerman, saat meninggalkan Paris Saint-Germain untuk Leipzig.

"Bukan keputusan mudah untuk meninggalkan Paris dulu, karena pastinya saya punya semuanya di sana. Tapi saya juga mendapatkan dukungan dari keluarga dan teman-teman.

Dan ya, pastinya pengalaman itu akan membantu saya sekarang. Saya rasa sekarang bisa beradaptasi juga dengan cepat dan semoga saya bisa melakukan segalanya agar siap sesegera mungkin, dan pengalaman sebelum ke Jerman akan membantu ke depannya," katanya dikutip Metro.

Di Chelsea, Nkunku akan bertemu rekan-rekan senegarannya seperti Benoit Badji dan Wesley Fofana. Nkunku dituntut berbuat sesuatu untuk membawa Chelsea menjadi pesaing di papan atas.

Pemain lainnya adalah Nicolas Jackson. Ia sudah tiba di London. Penyerang Villarreal tersebut akan segera menjalani tes medis agar bisa segera diresmikan sebagai pemain Chelsea.

Diberitakan Sky Sports, tes medis Jackson digelar pada Minggu (25/6). Villarreal telah sepakat melepasnya ke Stamford Bridge, dan kini proses kepindahannya telah memasuki tahap akhir.

Chelsea diminta membayar nilai klausul pelepasan Jackson yang mencapai 35 juta Euro secara penuh, namun The Blues bersedia membayar lebih dari itu, asal diberi kemudahan dalam proses pembayaran, kemungkinan dibagi dalam beberapa termin.

Chelsea dan Jackson secara prinsip telah mencapai kesepakatan personal. Jackson akan diberikan durasi kontrak yang panjang, seperti para pemain yang direkrut di era kepemimpinan Todd Boehly.

Sebelumnya Mauricio Pochettino telah mengidentifikasi beberapa target transfer untuk Chelsea di bursa transfer musim panas mendatang, menurut sejumlah laporan di Inggris. Menurut The Mail, bintang Argentina, Lautaro Martinez, juga masuk dalam pilihan pertama Chelsea untuk lini depan. Pemain lain yang juga masuk pantauan adalah kiper Aston Villa, Emiliano Martinez. ●vit

Kroos Merasa Penting buat Madrid

MADRID (IM) - Toni Kroos memperpanjang kontraknya di Real Madrid. Gelandang asal Jerman itu meneken perpanjangan kontrak satu tahun di Madrid. Itu artinya pemain berusia 33 tahun itu akan bertahan di Santiago Bernabeu sampai 2024.

Kontrak Kroos sebelumnya akan habis pada 30 Juni ini. Kroos bahkan sempat mempertimbangkan ide untuk gantung sepatu di akhir musim 2022/2023. Namun, ia pada akhirnya memutuskan untuk lanjut di Madrid. Dia yakin dirinya masih bisa memegang peran penting untuk Los Blancos.

"Saya masih bersemangat. Saya senang, kesehatan saya bagus, dan saya punya feeling kalau saya masih bisa membawa sesuatu untuk tim. Saya tidak mau mengambil keputusan di bulan Oktober, karena musim

masih panjang dan kadang Anda bisa melihat kurangnya energi di ujungnya," kata Kroos dalam podcast Ein-fach mal luppen seperti dilansir AS.

Ia juga sempat mempertimbangkan untuk

gantungan sepatu dan mengakhiri karier di puncak. Tapi setelah mempertimbangkan kondisinya, Kroos merasa masih bisa bersaing dan berkontribusi buat tim.

"Saya masih merasa saya penting. Saya selalu bilang itu kunci bagi saya untuk selesai di level tinggi dan tidak mengikat diri saya dengan kontrak tiga tahun," kata Kroos.

Toni Kroos tampil 52 kali di semua kompetisi bersama Real Madrid pada 2022/2023. Pada musim depan, persaingan di lini tengah Madrid akan bertambah dengan kedatangan Jude Bellingham. ●vdp

TONI KROOS
Pemain Real Madrid

Neuer Belum Mau Pensiun

MUNICH (IM) - Manuel Neuer dikabarkan berhasrat untuk terus bermain bersama Bayern Munich. Bahkan ia menegaskan ingin bermain hingga umur 40 tahun.

Selama 12 tahun membela Bayern Munich, ia bermain 488 kali, mempersembahkan 11 gelar Bundesliga dan dua gelar Liga Champions.

Posisi Neuer digantikan oleh Yan Sommer dibawah mistar Die Rotten selama dirinya cedera. Neuer kini bersiap kembali bermain setelah mulai pulih dari cedera.

Namun kiper 37 tahun ini tampaknya belum ada rencana untuk pensiun dalam waktu dekat. Neuer justru yakin cedera yang didapatkannya saat ini bakal bisa memperpanjang kariernya di sepakbola. Pasalnya, ia mendapat waktu istirahat yang lebih banyak karena cedera tersebut.

"Manuel Neuer ingin terus bermain hingga usia 40 tahun atau bahkan lebih lama

lagi. Kiper percaya bahwa istirahat yang dia dapatkan baru-baru ini (hampir dua tahun sejak 17/18) akan memungkinkan dia untuk memperpanjang kariernya," bunyi laporan media Jerman, SportBild.

Penjaga gawang memang punya masa bermain lebih lama dari pemain outfield. Namun, keputusannya akan sangat bergantung pada kondisi fisiknya. ●vit

Manuel Neuer ingin terus bermain hingga usia 40 tahun ini bisa menghamburkan regenerasi jaga gawang Jerman maupun Bayern Munich. ●vit

Manuel Neuer ingin terus bermain hingga usia 40 tahun atau bahkan lebih lama

Manuel Neuer ingin terus bermain hingga usia 40 tahun atau bahkan lebih lama

Manuel Neuer ingin terus bermain hingga usia 40 tahun atau bahkan lebih lama

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

MEMANTU MEREDAKAN SARAMAN, PARAS DALAM TERGOLOKOKAN KEKING

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com